

Sinopsis

Peran BPD Sudimoro sebagai lembaga desa diharapkan mampu meningkatkan penyelenggaraan pemerintahan desa yang nantinya bisa terwujud tata pemerintahan yang lebih baik dalam penyelenggaraan pemerintahan desa. Badan Perwakilan Desa Sudimoro dalam melaksanakan kegiatannya untuk mewujudkan kesejahteraan dan penyelenggaraan pemerintahan desa masih belum optimal. Penulis mencoba untuk mengetahui bagaimana peran BPD sudimoro dalam penyelenggaraan pemerintahan desa di Sudimoro. Dari permasalahan diatas skripsi ini mengambil judul 'Bagaimana Peran Badan Perwakilan Desa Dalam Penyelenggaraan Pemerintah Desa di Desa Sudimoro Kecamatan Srumbung Kabupaten Magelang tahun 2007-2008' Penelitian ini dilakukan di Desa Sudimoro, Kecamatan Srumbung, Kabupaten Magelang

Metode yang di gunakan penulis adalah secara deskriptif analistis. Lokasi penelitian Desa Sudimoro Kecamatan Srumbung Kabupaten Magelang, jenis data yang digunakan jenis dara primer, Unit analisi yang digunakan adalah anggota BPD sudimoro, teknik pengumpulan data melalui dokumentasi dan wawancara.

Dari hasil penelitian dapat mengetahui peran BPD dalam penyelenggaraan pemerintahan desa. Sehingga dapat melakukan upaya melalui 4 tahapan musyawarah pembuatan peraturan desa, adapun peraturan yang dibahas yaitu perde no 4 tahun 2007 tentang pungutan desa dan perdes no 3 tahun 2007 tentang struktur organisasi dan tata kerja pemerintah Sudimoro. BPD juga melakukan pengawasan dengan cara mempelajari, menerima, membaca LKPJ Kades serta memberi catatan dan masukan di dalam mengusulkan pengangkatan dan pemberhentian Kepala Desa Sudimoro berpedoman pada Perda Kab Magelang No 12 Tahun 2006 pasal 33 didalam pengesahan dan pelantikan, Didalam pengangkatan Kepala Desa Sudimoro mengusulkan pengesahan calon kepala Desa terpilih kepada bupati melalui camat. BPD Sudimoro yang telah dibentuk berdasarkan Perda Kabupaten Magelang Nomor 13 tahun 2006 sesuai ketentuan yang berlaku dalam lembaga yang berwenang untuk memproses Pemilihan Kepala Desa Sudimoro dengan membentuk Panitia Pemilihan Kepala Desa tahun 2007

Dari hasil Penelitian BPD Sudimoro dalam penyelenggaraan pemerintah Desa Sudimoro sudah sesuai dengan perannya meskipun masih banyak yang harus